

GAUTIER

Meublez, Vivez

Des entreprises sous les feux de la rampe à l'Élysée

À elles, les dorures de la République ! Ce week-end, 120 ambassadeurs du « Fabriqué en France » seront reçus à Paris. Cinq d'entre eux arrivent des Pays de la Loire.

Cinq entreprises des Pays de la Loire vont avoir droit, ce week-end, aux petits plats dans les grands. À elles, les dorures de la République. Car l'Élysée place sous les feux de la rampe des artisans-fabricants de tous les départements. Une sélection effectuée à partir de 1 750 dossiers, pour aboutir à 120 objets ambassadeurs de nos départements, qui y seront exposés. Coup d'œil sur les Ligériens retenus !

Armor en Loire-Atlantique

Armor est un industriel expert en formulation d'encres et enduction de couches fines sur films minces (film photovoltaïque organique Asca). L'entreprise produit des films extrêmement résistants permettant de produire de l'électricité. Début juillet 2019, Armor a installé son film photovoltaïque sur les serres maraîchères Olivier en Loire-Atlantique. Il compte près de 1 900 salariés dans une vingtaine de pays.

Manulatex en Maine-et-Loire

La société est née dans un garage de Champtocé-sur-Loire en 1979. En 2014, elle a créé une moufle en cote de mailles qui protège les mains lors de l'ouverture des huîtres : la moufle O'Safe. Elle produit d'autres équipements de protection industriels, de l'agriculture à la pêche en passant

par les boucheries. Elle se déploie sur 4 000 m² et génère plus de dix millions d'euros de chiffre d'affaires.

Serap Industries en Mayenne

L'entreprise, créée en 1963, est le leader mondial du tank à lait, spécialiste depuis plus de cinquante ans dans le refroidissement du lait. Elle compte 430 collaborateurs. Serap présentera à l'Élysée son refroidisseur de lait de 2 500 litres pour une ferme de trente vaches. Stéphane Bineau, directeur recherche et développement, explique que Serap « **intègre désormais l'énergie solaire photovoltaïque** ». En 2018, avec son refroidisseur à bidons de lait destiné aux petits producteurs des pays émergents, le groupe Serap a remporté le trophée « Nouveau produit ou service » dans le cadre du concours « La Mayenne innove ».

Grav'Or en Sarthe

L'entreprise présentera un paravent (gravure à la main, feuille d'or et laquage). Grav'Or fabrique des cloisons, revêtements muraux, miroirs, crédences, mobiliers... en verre laqué, sablé, gravé, incrusté à la feuille d'or, pour des bureaux, hôtels, entreprises, appartements... Et innove en permanence. Sa dirigeante, Isabelle Ratiskol, qui a repris l'entreprise en 2014 à la barre du tribunal, annonce qu'« en



Chez Manulatex (Champtocé), la moufle « O'Safe » a fait le succès de l'entreprise, qui sera présente ce week-end à l'Élysée.

PHOTO : ARCHIVES OUEST-FRANCE

2020 va sortir un nouveau produit pour le monde du bureau, un verre dynamique pour de la projection ».

Gautier en Vendée

L'entreprise vendéenne, dont le siège social est basé au Boupère, spécialiste des meubles haut de gamme,

exposera un lit compact pour enfant. Son entrée à l'Élysée marque les 60 ans de l'entreprise. « **Je remarque que le made in France prend de l'ampleur, c'est très bien pour la visibilité de nos territoires** », a expliqué à cette occasion David Soulard, dirigeant de Gautier.

Ouest France – Vendredi 17 janvier 2020



NOUVELLE SAISON,
NOUVEAU REBOND!
#CBFAMILY



SOLIDARITE

Les meubles Gautier s'exposent à l'Élysée

Page 7

Ouest France – Lundi 20 janvier 2020

Le patron de Gautier raconte son passage à l'Élysée

David Soulard, directeur général de l'entreprise Gautier, était à l'Élysée tout le week-end. Il a pu échanger avec le président de la République, Emmanuel Macron.

Entretien

David Gautier, patron de l'entreprise Gautier, l'un des 120 exposants de la première Grande exposition du Fabriqué en France, ce week-end à l'Élysée, qui a reçu 10 000 visiteurs.

Comment s'est déroulé ce séjour à l'Élysée ?

Vraiment bien. Nous sommes arrivés à 5 h à l'Élysée vendredi, car il y avait l'inauguration de la Grande exposition du Fabriqué en France, à 18 h. Nous y exposions un lit pour enfant. J'ai découvert un endroit magnifique. Gautier était exposé dans la salle des fêtes de l'Élysée qui vient d'être rénovée. Nous étions réellement sous les ors de la République.

Avez-vous ressenti chez le président de la République, Emmanuel Macron, une reconnaissance pour l'industrie française ?

Lors de son discours d'inauguration, il a exprimé sa fierté d'exposer pour la première fois ainsi, à l'Élysée. Il a dit que c'était important pour lui car « l'Élysée est la maison des Français », qu'il n'y avait donc pas raison de ne pas faire ce genre d'événement. C'est simple et efficace comme parole. J'ai bien aimé la reconnaissance de la Nation pour l'industrie française. Car il y avait aussi des ministres comme Bruno Le Maire, et des personnes de tous les ministères avec qui nous avons pu échanger.

Avez-vous pu échanger personnellement avec Emmanuel Macron ?

Vendredi, il y a eu à un moment un mouvement de foule car le président arrivait. Il y avait vraiment beaucoup de monde. Mais il est entré par une autre porte que celle à laquelle tout le monde s'attendait. Et, concours de



David Soulard, directeur général de Gautier, a eu l'occasion d'échanger avec le président de la République, Emmanuel Macron.

PHOTO : GAUTIER

circonstances, il s'est retrouvé face à moi alors que toutes les autres personnes étaient réunies ailleurs pour faire une photo de groupe. Nous avons pu ainsi échanger. Je lui ai tendu la main pour la lui serrer, et il me l'a tenue assez fermement en me disant : « Ah, Gautier, je me souviens bien, je suis venu vous voir en août 2016. Vous étiez avec votre père, vous le saluerez de ma part. » Moi, je l'ai remercié pour ce qu'il fait pour l'industrie française, j'ai pu lui parler de nos projets d'investissements. J'ai apprécié qu'il mêle l'aspect environnemental en disant que consommer proche, c'était con-

sommer environnement.

Et les visiteurs, vous avez pu les rencontrer ?

Assez brièvement, car ce n'était pas une foire commerciale mais plutôt un musée. C'était le principe. Les gens étaient curieux. Ils viennent à cette Grande exposition par conviction, mais aussi pour découvrir l'Élysée.

Avez-vous été surpris par certains aspects de cette Grande exposition ?

D'abord par le nombre de journalistes ! Mais aussi par tout ce protocole avec la Garde républicaine, les maî-

tres de séance. Et puis, c'est un véritable tour de force organisationnel car, la veille au soir, le roi de Jordanie était présent à l'Élysée. Donc les services de l'Élysée ont dû préparer très rapidement cette exposition.

L'initiative de l'Élysée sera-t-elle reconduite ?

Apparemment, l'Élysée envisage de refaire cela avant la fin du mandat. Mais ce sera le tour d'autres entreprises françaises qui sont elles aussi le porte-étendard de ceux qui se battent pour le fabriqué en France.

Jeanne HUTIN.

Ouest France – Lundi 20 janvier 2020



NOUVELLE SAISON,
NOUVEAU
REBOND !
#CETAFAMILY



SOLIDARITE